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Bombeiros apontam 15,8 mil acidentes e 222 mortes em Toledo em 10 anos

A Tribuna Livre da Câmara Municipal abriu espaço na sessão de segunda-feira ao Corpo de 
Bombeiros, que expôs os dados sobre acidentes de trânsito em Toledo, perfil das vítimas, 
dias, locais e horários de maior ocorrência. O capitão Luís Eduardo Zarpelon, comandante 
do 2º Subgrupamento de Bombeiros, expôs os números na tribuna, com auxílio de telão 
multimídia, relatando um total de 15.845 acidentes de trânsito em uma década, resultando 
em 222 mortes no local. O capitão destacou ainda que apesar do número de óbitos “grande, 
assustador”, ele refere-se apenas às mortes no local, não incluindo as vítimas que morre-
ram no hospital, que originariam um número muito maior se fossem somadas. Veja mais

Comandante do 2º SGB falou aos vereadores e expôs os números dos acidentes com vítimas

Vereadores solicitam fichas de inscrição do “Minha Casa, Minha Vida”
Em decorrência de uma resposta negativa dada ao pedido feito no Requerimen-
to nº 129/2017, que solicitava cópias de relatórios sociais, atas de sorteio, e rela-
ção de beneficiários, com CPF, RG e NIS, pertencentes ao Programa “Minha Casa, 
Minha Vida”, sete vereadores apresentaram nova solicitação a respeito. Os verea-
dores Corazza Neto, Antonio Zóio, Marcos Zanetti, Marli do Esporte, Marly Zane-
te, Leoclides Bisognin e Ademar Dorfschimidt refizeram este pedido no Requerimen-
to nº 151/2017, apresentado na segunda-feira na sessão da Câmara Municipal. Entenda
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Cerca de 110 estudantes do Premen acompanham sessão 

Cerca de 110 estudantes de três turmas do Colégio Estadual Castelo Branco, o Premen, partici-
param da sessão da Câmara Municipal nesta segunda-feira, dia 18, a partir das 14h. Acompanha-
dos do professor Everson Grando, da disciplina de Sociologia, eles acompanharam a participa-
ção do Corpo de Bombeiros na Tribuna Livre, espaço aberto para manifestações da sociedade 
e autoridades no Poder Legislativo antes da sessão e que nesta edição explanou sobre os dados 
de acidentes de trânsito. Em seguida os estudantes acompanharam também o Pequeno Expe-
diente, com o registro das correspondências e mensagens recebidas e depois o Grande Expe-
diente, parte da sessão destinada às manifestações dos vereadores e líderes de bancadas. Confira

Os estudantes do Ensino Médio integram o segundo ano do Premen e estão desenvolvendo o tema “Poder Político e Estado”, 
no qual tratam também do sistema partidário. 

Foto: Valderi Giovani

Câmara aprecia autorização para empréstimo de R$ 6 milhões
Deu entrada na Câmara Municipal na sessão de segunda-feira, dia 18 de setembro, 
o Projeto de Lei nº 124, do Poder Executivo, que autoriza o Executivo a contratar ope-
ração de crédito de R$ 6 milhões com a Agência de Fomento do Paraná. A propos-
ta foi encaminhada pelo prefeito Lucio de Marchi, com pedido de urgência, e visa au-
torização para contratar empréstimo com a Agência de Fomento de R$ 6 milhões para 
a 2ª Etapa do Programa de Urbanização de Vias Públicas, que prevê a urbanização e a 
revitalização de várias vias, além de outras que poderão ser incluídas. Saiba mais
Requerimento destaca conquista de para-atletas toledanos em torneio
A sessão da Câmara Municipal na segunda-feira, dia 18, teve apresentado o Re-
querimento nº 149, subscrito por 13 vereadores, que requer moção de aplau-
sos aos para-atletas do Parabadminton Toledo pelo seu desempenho em etapa de 
torneio nacional. Eles participaram em São Paulo na terceira etapa do Torneio 
Nacional de Parabadminton, onde conquistaram nove medalhas. Na correspondência à 
entidade toledana, presidida por Oldemar Barbosa, os vereadores destacam a performan-
ce representando o Município de Toledo na terceira etapa do Torneio Nacional. Veja mais
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CPI da Reciclagem ouve Conselho de Meio Ambiente e catadores

A Comissão Parlamentar de Inquérito nº 01/2017, destinada a verificar a coleta de resí-
duos recicláveis, solicitada pelo Requerimento nº 131/2017 e designada pela Portaria nº 
91, realizou sua quinta reunião nesta quarta-feira, dia 20, a partir das 9h. Os vereadores 
ouviram o presidente do Conselho de Meio Ambiente, Robert Hickson, a integrante da As-
sociação dos Catadores de Toledo, Sebastiana Correia dos Santos de Carvalho e a represen-
tante da Coopertol, Serli Correia dos Santos Almeida. O presidente do Conselho de Meio 
Ambiente falou dos recursos destinados via Fundo do Meio Ambiente para a coleta e sepa-
ração de recicláveis e disse que toda vez que são solicitados recursos, como recentemente 
para a aquisição novos contêineres, os “amarelinhos”,  os pedidos são aprovados. Entenda

CPI ouviu presidente do Conselho de Meio Ambiente e coordenadoras dos catadores de recicláveis
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Idealizadora do Chá Rosa de Toledo é homenageada em requerimento
Após descobrir um câncer de mama através de um autoexame feito em outubro de 2009, 
Kátia Matiello Césaro precisou passar por uma cirurgia, 5 sessões de quimioterapia e 
30 sessões de radioterapia, e é acompanhada até hoje por um oncologista e um gineco-
logista. Durante seu período de tratamento percebeu que poderia ajudar outras mulheres 
ao compartilhar suas experiências com estas, e assim, em 2015, deu início ao “Chá Rosa 
de Toledo”. O evento recebeu apoio dos membros do Clube Toledão e atualmente conse-
gue alcançar quase 1.000 mulheres no município. A iniciativa também faz parte do calen-
dário oficial do Outubro Rosa e tem o objetivo de conscientizar as mulheres acerca dos 
cuidados que precisam tomar com sua saúde. Levando em consideração a importância de 
tal projeto para o município, a vereadora Olinda Fiorentin e os vereadores Ademar Dorfs-
chimidt, Gabriel Baierle, Luís Fritzen, Neudi Mosconi, Renato Reimann e Walmor Lodi 
homenagearam Kátia com uma moção de aplausos no Requerimento nº150/2017. Confira
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